



Pièces	5 Pièces
Superficie	118 m²
Référence	84841536
Prix	680 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Découvrez cette superbe maison située sur les hauteurs d'Antibes, offrant un cadre de vie exceptionnel. Elle se compose d'un vaste séjour avec cheminée, de 4 Chambres Idéales pour accueillir une grande famille ou pour recevoir des invités, 2 Salles de Bain et 1 Salle de Douche. Au calme total et très ensoleillée. Dans la résidence fermée et sécurisée vous trouverez une piscine, un tennis et une aire de jeux pour vos enfants. Cette maison est un véritable havre de paix, offrant tout le confort moderne dans un environnement sécurisé et privilégié.

Discover this superb house located on the heights of Antibes, offering an exceptional living environment. It consists of a large living room with fireplace, 4 Bedrooms Ideal for accommodating a large family or for receiving guests, 2 Bathrooms and 1 Shower room. Totally calm and very sunny. In the closed and secure residence you will find a swimming pool, tennis and a playground for your children. This house is a true haven of peace, offering all modern comforts in a secure and privileged environment.

SCOOP IMMOBILIER

29 BD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

